

Erfahrungsbericht: Frau Tetiana Artemenko

Ab September 2024 habe ich einen Deutschkurs/B1 besucht, der von IB Sprachinstitut in Böblingen angeboten wurde. Der Unterricht fand fünfmal pro Woche statt und der Deutschkurs hat insgesamt 6,4 Monate gedauert.

Überhaupt habe ich kein Deutsch gesprochen. Ich wollte die Menschen, die hier leben, wirklich verstehen und die Möglichkeit haben, selbst mit ihnen zu kommunizieren. Jeden Tag habe ich das dringende Bedürfnis verspürt, Deutsch zu sprechen: bei verschiedenen Terminen im Kindergarten meiner Tochter, beim Arzt, bei Ämtern oder einfach im Gespräch mit Passanten auf der Straße, deshalb habe ich mich entschieden den Deutschkurs zu besuchen.

Für uns waren alle Themen sehr wichtig. Der Unterricht war so aufgebaut, dass wir gelernt haben, die deutsche Sprache nach Gehör zu verstehen, zu lesen und zu sprechen. Die Kursleiterin hat schon immer viele verschiedene Methoden verwendet, um uns zu helfen, alles besser zu verstehen und unser Wissen anzuwenden. Es gab Spiele, Grammatikübungen oder Gruppenarbeit. Das schwierigste ist keine Angst zu haben zu sprechen.

Die Atmosphäre im Kurs war sehr angenehm und freundlich. Wir hatten eine wundervolle und fröhliche Klasse, die aus aller Welt gekommen sind und verschiedene Religionen hatten. Die Kursleiterin hat jeden Teilnehmenden immer mit Respekt behandelt und sie konnte für jeden von uns den richtigen Ansatz finden.

Im Unterricht haben wir nicht nur Deutsch gelernt, sondern auch viel über einander, über verschiedene Länder und Kulturen erfahren.

Dieser Kurs hat mir gezeigt, dass ich viel erreichen kann. Jetzt erscheint mir die Idee, weiter die Sprache zu lernen und eine gute Arbeit zu suchen, immer realistischer. Natürlich würde ich diesen Kurs auf jeden Fall weiterempfehlen.